

ASSOCIATION 1, 2, 3 SOLEIL

Lumière et chaleur pour les enfants hospitalisés

Jeu de cour de récré, comptine enfantine... « 1, 2, 3, soleil » est une phrase d'enfant heureux. Et les autres ? Ceux qui sont couchés dans un lit d'hôpital, par exemple. Les soins hospitaliers, aussi utiles et performants soient-ils, ont leurs limites et les petits patients ont besoin d'autres formes d'accompagnement.

Aider les enfants à mieux vivre leur hospitalisation, tel était l'objectif de la présidente-fondatrice de l'association, Yvette Giana. Catherine Faner, présidente, poursuit cette mission. Les quinze bénévoles travaillent d'arrache-pied : avec d'autres associations, ils participent à des sorties pédagogiques, des balades à cheval, des animations et même des voyages à l'étranger. De plus en plus sollicitée pour financer

Catherine Faner et Danièle Banchi, secrétaire de l'association, lors du loto organisé pour lever des fonds, en partenariat avec le Lions Club, le 16 janvier à Marseille.



© PATRICE TERRAZ

l'hébergement des parents d'enfants hospitalisés, l'association organise tombolas, lotos, concerts et spectacles, afin de collecter des fonds.

1, 2, 3 soleil, créée en 1996 par la Mutuelle des services publics, peut compter sur le soutien des mutualistes. « Ils

nous apportent une aide précieuse », souligne la présidente. « La mission de l'association s'inscrit dans les notions d'entraide et de solidarité nous animent », précise Jean-Claude Bellière, président de la mutuelle. ●

Caroline Albenois